



2020 SCHOTTER CUP



Info-Brief Nr. 4/2020 vom 29. April 2020

Hallo liebe Schotter-Cup-Fahrer/innen und Interessierte,

auf dem ganzen Erdball hat die Corona-Pandemie den Sport lahmgelegt. Das betrifft auch und insbesondere uns Rallyefahrer. Es ist schwer einzuschätzen, wie sich die Lage entwickeln wird; das gilt sowohl für die Einschränkungen durch Bundesregierung und Länderregierungen als auch für die wirtschaftlichen Folgelasten der Corona-Krise. Zum jetzigen Zeitpunkt ist aber sicher, dass es im Mai, Juni und Juli in Deutschland keine Rallyes geben wird. Frühestens im August könnten „kleine“ Rallyes – also R35 und R70 – wieder eine Chance haben.

Der Schotter-Cup 2020 soll – nach unserem Willen – durchgezogen werden, auch wenn er voraussichtlich nur bei vier Veranstaltungen ausgetragen wird. Der späte Saisonauftakt ist für die Wedemark-Rallye am letzten August-Wochenende stattfinden.

Wir werden euch so schnell wie möglich per Infobrief benachrichtigen, wenn es konkrete Planungen für die Wedemark-Rallye gibt und die drei weiteren Veranstaltungen Bad Schmiedeberg, Havelland und Lausitz.

Bleibt gesund!

Alfred Gorny und Kerstin Munkwitz

1. Absage Rallye Wittenberg

Die kurzfristige Absage der 57. ADMV Rallye Lutherstadt Wittenberg war ein harter Schlag für den Veranstalter MSC Wittenberg, denn zu diesem Zeitpunkt waren schon etliche Kosten angefallen. Wir möchten an dieser Stelle Marianne Rehahn und ihrem Team danken, dass die Nenn gelder in sehr kurzer Zeit an die Teilnehmer zurückgezahlt wurden.

Die Programmhefte waren bei Absage bereits hergestellt. Wer Interesse hat, kann sich ein Heft senden lassen. Bitte einen frankierten Umschlag C5 oder C4 mit Solidaritätsbeitrag (z.B. 5-Euro-Schein oder Briefmarken) senden an

Marianne Rehahn
Reinsdorfer Nordstraße 23
06889 Lutherstadt Wittenberg

2. Absage Roland-Rallye Nordhausen

Die 50. ADAC-Roland-Rallye musste vom Nordhäuser MSC abgesagt werden. Die Jubiläums-Veranstaltung wird im Frühjahr 2021 als Rallye 70 geplant.

3. Absage Rallye Bergring Teterow

Wie schon erwartet wurde die Rallye auf dem Bergring Teterow gestern offiziell abgesagt wie alle Events auf dem Bergring, vor allem das traditionsreiche Grasbahnrennen am Pfingstwochenende. Die Presse-Mitteilung wurde auch über die Internetseite des Rallye-Magazins bekannt gemacht.

4. Vorschau Janinas 18. ADMV-Wedemark-Rallye am 29. August

Bernd Depping ist zuversichtlich, dass die Wedemark-Rallye am 29. August stattfindet. Geplant ist eine Rallye 70 mit rund 60 WP-Kilometern auf bekanntem Terrain mit rund 45% Asphalt und rund 55% Schotter und Sand. Notfalls könnte die Wedemark-Rallye auch auf einen späteren Termin im Herbst 2020 verschoben werden.

**Schotter-Cup: Kerstin Munkwitz, Lindenstr. 22, 06905 Bad Schmiedeberg,
Tel. (ab 16 Uhr) 034925-74660, Fax 034925-74661, info@schotter-cup.de
Alfred Gorny, Koblenzer Str. 6, 10715 Berlin, 0178-4308910, rsid.gorny@t-online.de**